
新年交流会が半蔵門の料亭「網」で開催された。ここはTOKYO MXTVの隣で、丁度「５時に夢
中」が放送されていた。中川社長の新年の挨拶に始まり、国家、安全保障、経営、人事の功罪
そして遺産相続まで幅広い議論が行われた。最後に「生きている限り社会に貢献する！ナ
ム・・・、ナム・・・、ナム・・・との太田会長声明で散会した。今年は少々酒の品格に難有
り、皆様の「あたたかいご支援」をお願いしたい。

半蔵門のジャンギャバンを囲んで

TOKYO MXTV ５時に夢中



KMSの秋の宴が半蔵門の料亭「網」で開催された。3.11以来、何故かしばらく沈黙を保っていた。
震災発生直後に「やってやれ―！」と一喝、我欲を捨てて初動支援に専念した田代さんをはじめ、
久しぶりの高橋さんの出席もあり話題がつきない。久々にトップリーダの感性と品格に接するこ
とができて、わだかまりがとけた気分である。このところ、メディア王からその日暮らしまで格
差が大きくなったのが気になるが、バーチャルな組織のためかしがらみもなく、有意義に晩餐を
過ごすことができた。今回は差し入れられたお酒の品格も良く、飲み放題のお酒に手をつけない
余裕があったのがおかしい。東北、四国、中国地方の仲間のうわさも懐かしく聞くことができた。
ただ、一人だけ何故か元気な人がいたのが気になる。



KMSの桜花の宴が半蔵門の料亭「網」で開催された。千鳥ヶ淵の桜は満開である。九段下から歩
いて来たのだろうか、MXTV前の交差点で信号待ちをする一人の初老の紳士を発見した。MXのスタ
ジオではマツコデラックスが「5時から夢中」に出演していた。今年も春から不祥事があり自粛
すべきとの意見があったが、「わずかな時間しか残されていない人もいるから」との半蔵門の老
子様の気遣いもあり開催することとなった。四国の安藤さんと田代さんから差し入れられた美味
しいお酒をいただきながら、相変わらずの格調高い会話が交わされた。少しお酒を飲み過ぎたの
か、会話の詳細をあまり記憶していない。何でも次の開催は秋がいいとなったとか？それは、
「松茸が時々・・・」と記憶力のいい半蔵門の老子様のお言葉のようであったが定かではない。

参加者一同

柏倉さんの近況報告

老子の訓示
千鳥ヶ淵の桜

初老の紳士

中島さんの近況報告

懇談状況

一本で締めた夜桜見学

差し入れの銘酒
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